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第1834回

 
 １１月の８日、地区大会に参加をありがとうご

ざいました。 
１２月２日はクラブ年次総会です。当日は、藤枝

ロータリークラブ細則第５条第一節に基づき、年

次総会を開催いたします。 
そして、藤枝ロータリークラブ細則第３条第一節

により会長－副会長－幹事－会計、および４名の

理事を指名、指名委員会をもうけて行います。 
なお、本来ならば１１月第一例会において、そ

の旨、発表するところでしたが、ＧＳＥメンバー、

藤枝南クラブ会長ほかの例会出席等があり、本日

の告知といたします。 
つきましては、指名委員会を設置し選考に入りた

いと思います。 
指名委員には、会長松葉隆夫－幹事増田國衛、そ

して既に、次年度会長、幹事に指名をされている

石垣君、酒向君の４名にて編成をいたしたいと思

います。 
指名された方は、快諾して頂く事をせつにお願い

致します。 

■ 理 事 会 報 告             増田 國衛君 
• １１・１２月のプログラムが承認されました。 
• 会長指名委員会より２０１１～２０１２年度会

長に青島彰君、幹事に大塚博巳君に決定した旨の

報告があり、承認されました。 
• クリスマス夜間例会は１２月１６日（水）１８時

より小杉苑で行う（カラオケ大会の予定）という

事で承認されました。 

• 次回理事会は１２月２日（水）１１時３０分から

と決まりました。 

■ 幹 事 報 告                増田 國衛君 
• 国際友好協会より「FIFS NEWS NO.96」が届いて

おります。  

■ 出 席 報 告          仲田 廣志君 
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

25／41 60.98％ 34／42 80.95％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○石垣君 ○石割君 ○小西君 ○後藤君 

○島村君 ○杉山君 ○松葉義君 ○村松英君 

○望月晃君 ○酒向君 飯塚君 板倉君  

鈴木舜君 仲田晃君 水野君 望月志君 

(２)メークアップ者 

栗原 毅君（島田） 

■ ビ ジ タ ー                   
澤脇 圭司君（島田）  大澤 勲夫君（島田） 
伴野 正明君（藤枝南） 

■ スマイルＢＯＸ       森下 敏顯君 

• １１／８地区大会において「意義ある業績賞」

「会員増強拡大賞」「年間会員純増優秀クラブ」

と三つの表彰を受けました。会員の皆様のおか

げです。                       松葉 隆夫君 

    スマイル累計額 ４９４，０００円 
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■ 地 区 大 会 報 告      松葉 隆夫君 

１１月７日（土）

１２時頃藤枝南クラ

ブ会長池ヶ谷君と地

区大会１日目の出席

の為、甲府常盤ホテ

ルに伺いました。途

中紅葉がきれいでした。 
３時頃に到着しましたが地区指導者育成セミナー

は４時３０分からで１時間以上待ちました。４時

３０分点鐘に始まり国歌、ロータリーソング、ガ

バナー挨拶、ＲＩ会長代理の挨拶がありました。 
  ＲＩ会長のメッセージは今年度の強調事項で

あるポリオ撲滅に対する運動への支援、水、保健

と飢餓、識字向上におけるプログラムの促進職等、

奉仕への我々の責務の再確認をして会員増強の重

要性にこれらのことを強調して頂くようパストガ

バナーへ依頼しましたと言及。 
続いて菅生浩三ＲＩ会長代理の挨拶があり、Ｒ

Ｉが策定した７つの優先事項からなる長期計画を

実行する事が責務であると指摘されました。 
① ポリオを撲滅する 
② ロータリーに対する内外の認識と公共イメー

ジを高める 
③ 他者に奉仕するロータリーを世界的に拡大す

る 
④ 質的にも量的にも会員組織を世界的に拡大  

する 
⑤ ロータリー独特の職業奉仕への取り組みを強

調する 
⑥ ＲＩ内の指導的才能を最大限に活用し育成す

る 
⑦ 組織全体を通じて継続性と一貫性を保つため

長期計画の手順を完全に実施するのは私共一

人ひとりのロータリアンである 
とＲＩ理事会が策定したものです。 
地区指導者育成セミナーは８０ロータリークラ

ブより集めたアンケートにより進められました。 
私の個人的な意見ですが、良いセミナーだったと

思います。調査報告書は事務局に置きます。是非

ご覧になって下さい。セミナー終了後ＲＩ会長代

理ご夫妻歓迎晩さん会が行われましたが、私は出

席しないで帰ってまいりました。 
１１月８日、山梨県立県民文化ホールアピオ甲

府で地区大会本会議が行われました。当クラブの

メンバー１７人は朝６時２０分集合し、６時３０

分出発いたしました。甲府には９時２０分頃到着

しました。９時３０分本会議が始まり、午前中は

セレモニーで終了し、午後１２時５０分より明野

少年少女合唱団のウエルカムステージで始まり、

報告が６つあり、１４時３５分より国際ロータリ

ー会長表彰が始まりました。会長である私が壇上

に上がり国際ロータリー会長賞、意義ある業績賞、

会員増強拡大賞（退会防止最高の会員保持率）続

いてガバナー表彰年間会員純増優秀クラブ第２位

と３回表彰を受けました。 
 大変うれしかった事と共にパスト会長の人達の

おかげで私の会長の

時に表彰してもらっ

た事うれしく誇りに

思いました。その後、

場所をかえて懇親会

がありましたが、帰

りが遅くなるため皆と一緒に帰路につきました。

帰りのバスの中では表彰を受けたうれしさと酒が

入ったせいか大変盛り上がり楽しい帰途でした。

皆様本当にお疲れ様でした。ありがとうございま

した。 
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（担当／仲田） 


